
令和５年度 辰野町スポーツ推進委員会第２回定例会 議事録 

 

日時：令和５年５月１２日(金) 

   午後７時～ 

場所：町民会館 大会議室 

欠席：瀬戸さん、宮田さん 

 

１．開会のことば（事務局） 

 

２．委員長あいさつ（平泉委員長） 

 

３．協議事項（委員長により議事進行） 

 （１）スポーツ推進委員の活動について 

  ・宝くじスポーツフェア「はつらつママさんバレーボール」 

（事務局） 

 ・６月 18日に町民体育館で行われる宝くじスポーツフェア「はつらつママさんバレーボール」 

だが、ぜひ推進委員の皆さんにご参加いただきたい。役割としては、駐車場案内、会場案内 

等をお願いしたいと思っている。ついては、出欠のアンケートを定例会後にグループ LINE 

で行うので回答をお願いしたい。詳細については、次回の定例会でお話できればと思う。 

 

・ホームページについて 

 （事務局） 

  ・昨年度と同様に随時ホームページを更新していきたいと思うがどうか。 

 （推進委員の皆さん） 

  ・了承 

 （事務局） 

  ・来週か再来週までには更新したいと思う。 

 

  ・レッツトライ親子スポーツスクール 

 （事務局） 

  ・レッツトライ親子スポーツスクールだが、今年度も昨年度と同様の日程、競技で行いたい 

と思うがどうか。 

 （吉沢委員） 

  ・募集人数だが、５月８日にコロナが５類に下がったことを踏まえて増やしたらどうか。 

 （事務局） 

  ・もう少しふやしてもいいかもしれない。人数だがどのくらい増やしたらよいか。 



 （平泉委員） 

  ・コロナ前は 20組くらいで行っていた。事務局でコロナ前の資料を見てもらえれば分かると 

思うが。今年いきなり増やしても大変になるかもしれないから 15組でどうか。 

 （事務局） 

  ・事務局側で検討して 15組の方向で進めていきたいと思う。 

 

  ・派遣依頼について 

 （事務局） 

  ・派遣依頼について、今年度から推進員になられた方もいるため説明。ニュースポーツ等、 

  住民のスポーツ振興を目的とした活動に対して、派遣依頼があった場合は派遣を決定する。 

  地区公民館、学校、地域団体など。以前までは口頭で依頼を受けていたが、推進委員間の負 

担軽減や、日程調整のために事務局に申請書を提出してもらう。ただし、これまでどおり直 

接推進委員が依頼を受けても構わない。また流れとしては、（推進委員に依頼） 

→ 申請書の提出 → 派遣可能な推進委員を探す → 派遣を決定 → 派遣する推進委員から 

担当者に連絡 → 担当者と打合せ → 当日 → 事務局に復命 → 推進委員に報酬支払い、と 

いう形式となっている。備品については、基本的には地区で用意してもらう形だが、なけれ 

ば事務局で備品の貸し出しを行う。備品については、直接引き受けないようにお願いしたい。 

６月 18日(日)に平出地区から派遣要請があった。６月 18日は、はつらつママさんバレーボ 

ールと日程が重なるが、平泉委員長を派遣予定でいる。 

 （桑澤委員） 

  ・備品の貸し出しだが、派遣要請の際直接引き受けずに事務局に確認してからの貸し出しで 

よいか。 

 （事務局） 

  ・要請は直接引き受けても構わないが、備品の貸し出しについては事務局を通して 

貸し出すという形でお願いしたい。 

 （桑澤委員） 

  ・派遣要請があった際、申請書の復命は事務局にどのような形で送ればよいか。 

（事務局） 

 ・お手数をおかけするが、直接持参、郵送、定例会の際に持ってきていただくなどでお願い 

したい。 

 

・上伊那スポーツ推進委員連絡協議会第１回研修会について 

 （事務局） 

  ・６月 17日(土)に行われる令和５年度上伊那スポーツ推進委員連絡協議会の総会、研修会が 

予定されており、推進委員の皆さんにも出席していただきたい。ついては、LINEにて出欠 

を取りたいと思う。 



（平泉委員） 

 ・交通手段だが、昨年は乗合せで行ったが今年も乗合せで行くのか。 

（事務局） 

 ・今年についても、乗合せ、個人で分けて行く予定でいる。 

 

（２）スポーツチャレンジフェスティバルについて 

（事務局） 

 ・昨年度ほたるの里スポーツチャレンジフェスティバルを行った。平泉委員長との打合せ 

を行った際、スポーツ推進委員という一団体にもかかわらず、実行委員会に組み込まれ、

副委員長を担うのは推進委員の趣旨にそぐわないので、体制を変えてほしいとの話を伺っ

た。そのため、今年度は推進委員の皆さんが負担にならないような方向で進めていくので

状況が分かり次第、皆さんにお伝えできればと思う。 

 

 （３）その他 

   ・ウェアについて 

    ウェアの選定。 

 

４．その他 

 囲碁ボール講習会 

（事務局） 

 ・平泉委員長の派遣を機に推進委員の皆さんにニュースポーツに触れていただき、囲碁ボール 

を地域の方々に周知していただければと思う。 

→ 囲碁ボール体験。 

 

５．閉会のことば（平泉委員長） 


